
Noto. "Insieme si può fare",
il nuovo movimento che guarda
alle esigenze della comunità
Un movimento culturale che guarda alla politica, intesa nel
senso più alto del termine, ai bisogni e alle esigenze di una
comunità con profondi valori che si intendono difendere e
rafforzare. E’ “Insieme si può fare”, il movimento nato a Noto
e presieduto da Giuseppe Cannazza. Il gruppo si compone di
diverse  professionalità  con  notevole  esperienza  in  vari
settori, a cui si aggiungono tanti aderenti e simpatizzanti
che hanno già assicurato sostegno alle attività del movimento
che ha in cantiere numerose iniziative.

Salvatore, tecnico siracusano
rientrato  dalla  Libia.
"L'Isis  è  a  Tripoli,
situazione critica"
Tra gli italiani rientrati dalla Libia nella notte e sbarcati
al  porto  di  Augusta  c’è  anche  Salvatore.  E’  un  tecnico
siracusano, a Tripoli per lavoro. Ha 42 anni e poca voglia di
parlare  quando,  trascinando  due  trolley,  esce  dall’area
portuale dove le misure di sicurezza sono massime.
Mentre gli altri verranno da lì a poco trasferiti in altra
struttura  militare  con  tre  autobus  delle  forze  armate,
Salvatore può tornare a casa. E’ stato il primo italiano a
scendere dal catamarano maltese che è arrivato dalla Libia nel
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porto di Augusta. Ha avuto precise indicazioni di non parlare
con  i  giornalisti.  Ma  le  agenzie  riescono  comunque  a
strappargli  qualche  parola.  “La  situazione  a  Tripoli  è
critica…”, dice. E sull’Isis: “E’ già da un pezzo che è a
Tripoli, lo ha detto anche la televisione”. Poi basta.

Canicattini.  Trovato  in
possesso  di  34  grammi  di
hashish, arrestato 29enne
Arrestato  a  Canicattini  Bagni,  per  detenzione  ai  fini  di
spaccio di sostanze stupefacenti, Paolo Uccello, 29 anni, con
precedenti di polizia per reati contro il patrimonio e in
materia di sostanze stupefacenti. I Carabinieri, insospettiti
dai movimenti dell’uomo che si aggirava guardingo nei pressi
di una stradina di campagna, si sono posti in osservazione.
Dopo qualche minuto, Uccello si è diretto spedito verso un
muretto a secco e, dopo aver spostato qualche sasso, ha preso
un vasetto in vetro da cui ha estratto un qualcosa che si è
immediatamente messo in tasca. Prontamente bloccato, a seguito
di  perquisizione  personale  estesa  poi  anche  alla  sua
abitazione, sono stati rinvenuti complessivamente 34 grammi di
sostanza stupefacente del tipo hashish. L’uomo, al termine
delle formalità di rito, è stato accompagnato, nella propria
abitazione, al regime degli arresti domiciliari, in attesa
della  celebrazione  del  rito  direttissimo  al  Tribunale  di
Siracusa.
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Sortino. "Perché non si fanno
gare d'appalto?" I dubbi di
Bongiovanni  sulla  gestione
del depuratore
“Come mai non si è fatta la gara d’appalto?”. E’ la domanda
che  si  pone  Nello  Bongiovanni,  presidente  di  Sortino  al
Centro, in merito all’ordinanza sindacale, che per la terza
volta  proroga,  a  una  ditta  di  Trapani  la  gestione  del
depuratore di Sortino di Costa Fiume. E Bongiovanni tuona:
“Siamo certi che questa decisione ricadrà solo sulle tasche
dei cittadini, ma faremo di tutto affinché questa vicenda non
passi  inosservata”.  Il  presidente  di  Sortino  al  Centro
“suggerisce”  inoltre  che  “è  dovere  delle  Amministrazioni
formare il personale e con l’abbondanza di impiegati che oggi
ha il comune di Sortino non ci pare difficile trovare due
dipendenti,  o  anche  più,  da  addestrare  e  impegnare  nel
depuratore”.  In  questo  modo,  a  detta  di  Bongiovanni,  si
risparmierebbero 55.900 euro annui. I numeri parlano chiaro,
dato che come spiega il presidente di Sortino al Centro si
dovrebbero sommare le 13 mensilità dell’operaio di II Livello,
13X2.200  euro=  28.600  e  le  tredici  mensilità  del
“processista”, 13X2.100 euro= 27.300. Senza contare poi che
“l’affidamento  alla  ditta  esterna  oltre  ad  essere
antieconomico,  si  passa  dai  circa  10.000  euro  a  circa
20.000euro – aggiunge Bongiovanni – viene fatto con “Ordinanza
del Sindaco” e non, come dovuto, con regolare gara d’appalto,
accampando la scusa della “somma urgenza”, causa il fallimento
di Sai 8″. Ma Bongiovanni conclude: “Ricordiamo che Sai 8 è
stata  dichiarata  fallita  dal  Tribunale  di  Siracusa  il  26
Novembre 2013, ovvero più di un anno fa”.
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Pachino.  Il  movimento
CambiaMenti si ristruttura e
delinea  la  sua  linea
politica,  fari  puntati
sull'agricoltura
Il momento difficile attraversato dall’agricoltura è uno dei
temi trainanti del movimento socio-politico CambiaMenti che si
ristruttura  e  delinea  la  sua  linea  politica  in
contrapposizione  con  l’attuale  maggioranza.  Il  Presidente
Failla,  nel  corso  di  un  incontro,  ha  delineato  il  nuovo
coordinamento  esecutivo  che,  oltre  ai  due  consiglieri
Francesco Ristuccia e Giuseppe Tuminello, si avvale di Carlo
Bartolo.  Ristuccia  nel  suo  intervento  si  è  soffermato
sull’agricoltura, motore trainante dell’economia pachinese in
un periodo di forte crisi anche in seguito alla nevicata della
notte  di  Capodanno.  Mentre  il  segretario  politico  Gino
Sorbera, nel suo intervento, ha lanciato strali contro il
sindaco Bruno e la sua amministrazione.

Augusta.  Amministrative,
"Sel"  contro  Garozzo:

https://www.siracusaoggi.it/pachino-il-movimento-cambiamenti-si-ristruttura-e-delinea-la-sua-linea-politica-fari-puntati-sullagricoltura/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-il-movimento-cambiamenti-si-ristruttura-e-delinea-la-sua-linea-politica-fari-puntati-sullagricoltura/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-il-movimento-cambiamenti-si-ristruttura-e-delinea-la-sua-linea-politica-fari-puntati-sullagricoltura/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-il-movimento-cambiamenti-si-ristruttura-e-delinea-la-sua-linea-politica-fari-puntati-sullagricoltura/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-il-movimento-cambiamenti-si-ristruttura-e-delinea-la-sua-linea-politica-fari-puntati-sullagricoltura/
https://www.siracusaoggi.it/amministrative-sel-contro-garozzo-vuole-primarie-di-coalizione-ma-nel-capoluogo-ha-agito-diversamente/
https://www.siracusaoggi.it/amministrative-sel-contro-garozzo-vuole-primarie-di-coalizione-ma-nel-capoluogo-ha-agito-diversamente/


"Predica bene, razzola male"
Il sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo usa, parlando delle
amministrative  di  Augusta,  parole  che  contraddicono  quanto
fatto nel capoluogo”. Duro affondo di “Sel” nei confronti del
sindaco,  dopo  la  sua  presa  di  posizione  in  merito  alla
necessità  che,  ad  Augusta,  per  le  prossime  competizioni
elettorali, si scelga un candidato a sindaco scelto attraverso
primarie di coalizione. “Abbiamo letto le sue dichiarazioni
con  vivo  interesse-  commentano  i  segretari  provinciale  e
cittadino,  Vincenzo  Vitale  e  Andrea  Buccheri  insieme  ai
componenti  del  gruppo  consiliare  di  “Sel”  in  consiglio
comunale,  Lo  Curzio,  Rabbito  e  Malignaggi-  Peccato  che
arrivino dalla stessa persona che, proprio nella città in cui
amministra, non ha applicato lo stesso principio”

Pachino. Picchia la compagna:
lei lo lascia. E lui comincia
a  perseguitarla.  Ai
domiciliari 50enne
Avrebbe offeso e minacciato, anche per futili motivi, la donna
con cui aveva una relazione sentimentale. La sua gelosia, più
di una volta, sarebbe sfociata in aggressioni fisiche. Ad
agosto del 2012 l’avrebbe addirittura percossa solo perché
aveva tentato di mettersi in contatto telefonico con i figli
avuti da una precedente relazione. A quel punto la donna aveva
deciso  di  troncare  ogni  relazione  con  l’uomo.  Che  allora
avrebbe intensificato la sua attività persecutoria, sconfinata
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in veri e propri atti intimidatori. L’uomo avrebbe infatti
cominciato  a  lasciare  sugli  infissi  dell’abitazione  della
donna annunci funebri e lettere anonime. All’ingresso della
sua  abitazione  avrebbe  anche  fatto  recapitare  carcasse  di
animali.  E,  come  se  non  bastasse,  avrebbe  incendiato
autovetture  di  persone  legate  da  relazione  affettiva  alla
donna e avrebbe esploso colpi di arma da fuoco. Ai domiciliari
è  finito  un  50enne  di  Pachino  per  il  reato  di  atti
persecutori, detenzione e porto illegale di armi da sparo e
danneggiamento aggravato. L’ordinanza, disposta dal Gip del
Tribunale  di  Siracusa,  rappresenta  l’atto  finale  di  una
complessa attività investigativa, avviata lo scorso agosto, da
Agenti della Polizia di Pachino con il coordinamento della
Procura della Repubblica di Siracusa.

"Very  good".  La  Riserva
Saline  di  Priolo  racconta
agli inglesi
La Riserva Naturale Orientata Saline di Priolo ha preso parte,
insieme al Comune di Schio, al workshop di Londra per il
progetto “Eden”. L’incontro si nella sede Enit di Londra, in
Princes Street.
I delegati delle due realtà hanno presentato i siti invitati
al workshop. Quindici minuti per pubblicizzare i territori ed
i  progetti  di  valorizzazione.  Per  la  Riserva  Naturale
Orientata Saline di Priolo sono intervenuti il direttore Fabio
Cilea e il trade Ingrid Susanna Kimbell . La riserva fa parte
di una rete di aree protette destinate alla conservazione
della diversità biologica presente nel territorio dell’UE ed
in  particolare  alla  tutela  degli  habitat  e  delle  specie

https://www.siracusaoggi.it/very-good-la-riserva-saline-di-priolo-racconta-agli-inglesi/
https://www.siracusaoggi.it/very-good-la-riserva-saline-di-priolo-racconta-agli-inglesi/
https://www.siracusaoggi.it/very-good-la-riserva-saline-di-priolo-racconta-agli-inglesi/


animali e vegetali che nel tempo hanno maggiormente sofferto
della pressione antropica.
Come da programma, sono poi state poste una serie di domande
da  parte  di  giornalisti  e  tour  operator  seguito  da  un
networking in cui sono stati offerti prodotti enogastronomici
del nostro territorio, con lo scopo di valorizzare l’abilità
culinaria  del  territorio  siracusano  pubblicizzandola  tra  i
cittadini inglesi. Prossimo appuntamento a fine marzo nella
città di Bruxelles dove è previsto un altro workshop Eden.

Canicattini.  Presentata  la
nuova Giunta e in Consiglio
entra  la  Ficara  al  posto
della dimissionaria Ricupero
Presentata ieri sera la nuova giunta di Canicattini Bagni,
dopo l’azzeramento e l’avvio del nuovo progetto politico di
“comunità” lanciato dal primo cittadino Paolo Amenta che vede
partecipe anche il gruppo di “Trasparenza e Cambiamento” prima
all’opposizione. La presentazione si è tenuta nel corso del
consiglio comunale che ha anche rappresentato l’occasione per
provvedere alla surroga della consigliera Giusy Mara Ricupero,
che nei giorni scorsi aveva presentato le dimissioni, con la
prima delle non elette della lista di maggioranza “Sviluppo e
Futuro”, la venticinquenne Asia Ficara. Il sindaco Amenta è
così passato a illustrare la nuova Giunta composta dall’ex
capogruppo  del  gruppo  di  minoranza  “Trasparenza  e
Cambiamento”, Pietro Savarino, con le deleghe di vice sindaco,
Ambiente, Urbanistica, Tributi e Polizia Municipale, dall’ex
capogruppo del Gruppo Misto, Sebastiano Cascone, con delega
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allo Sport, Verde Pubblico, Sanità e Affari cimiteriali e dai
riconfermati Salvatore La Rosa, ai Lavori Pubblici e alla
Protezione Civile e Marilena Miceli, al Welfare, Spettacolo, e
Pubblica Istruzione. Conclusa la comunicazione del sindaco,
quello che si è aperto è stato un lungo dibattito sulla nuova
geografia politica interna alla maggioranza e al Consiglio che
si  è  protratto  per  molte  ore.  La  costituzione  dei  gruppi
avverrà nella seduta del prossimo Consiglio.

Augusta. Il Pd, le elezioni e
il nodo primarie. "Candidati
solo  del  partito,  via  al
rinnovamento"
Acque  agitate  nel  Pd  di  Augusta.  Con  l’avvicinarsi  delle
amministrative fioccano le ipotesi su candidati alle primarie
per competere poi alla carica di sindaco. Una ridda di voci su
cui interviene proprio il principale circolo cittadino del
partito  democratico.  “Vogliamo  realizzare  con  le  imminenti
elezioni amministrative un profondo processo di rinnovamento.
E non ospitiamo candidati che militavano fino a poco tempo fa
nel centrodestra”. E pare un riferimento diretto a Marcello
Guagliardo.  “Non  comprendiamo,  inoltre,  la  posizione  del
gruppo futurdem Augusta che predica la rottamazione ed invece
sponsorizzano  la  vecchia  politica  e  i  vecchi  personaggi”.
Sull’argomento interviene il sindaco di Siracusa e dirigente
regionale  del  Partito  democratico  Giancarlo  Garozzo  che
afferma: “Ad Augusta sono fortemente convinto che non bastino
le primarie di partito ma si debbano organizzare quelle di
coalizione sulla scia dell’esperienza che nel 2013 ha visto il
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Centrosinistra conquistare un’esaltante vittoria tornando ad
amministrare  la  città  di  Siracusa  dopo  15  anni  di
Centrodestra.  Ho  avuto  occasioni  di  confronto  con  il
segretario regionale del Partito Fausto Raciti – continua –
che ha ribadito come nei comuni dove non ci sono sindaci
uscenti la scelta del candidato debba passare dalle primarie.
E sotto questo punto di vista il Partito democratico deve
aprirsi al contributo di chi, come Marcello Guagliardo, vuole
lavorare  per  portare  avanti  un  progetto  di  rilancio  di
Augusta”.


